

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan kuasa-Nya penulis dapat menyelesaikan pengantar karya Tugas Akhir yang berjudul “PERANCANGAN KAMPANYE PENCEGAHAN *STUNTING* DENGAN METODE 1000 HARI KEHIDUPAN”. Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Allah SWT karena atas ridho-Nya dan karunia-Nya penulis dapat bertahan untuk menyelesaikan pengantar karya Tugas Akhir ini sampai selesai.
2. Kedua orang tua penulis, ibu Zakariah dan ayahanda tercinta Wemrizal yang tak henti-hentinya memanjatkan doa dan menjadi motivasi bagi penulis agar menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih untuk kasih sayang mama dan papa yang selalu mendoakan setiap langkah winda. Motivasi dari mama dan papa yang membuat winda semangat untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini. Suatu kebanggaan winda lahir dari rahim seorang wanita hebat yang menjadi panutan winda, dan menjadi anak papa, papa yang telah mengajari ilmu-ilmu kehidupan yang winda tidak dapatkan di masa perkuliahan. Suatu anugerah terindah winda mempunyai orang tua seperti mama dan papa yang selalu mendukung dari awal sampai akhir. Tugas Akhir ini winda persembahkan untuk Mama dan Papa tercinta. Dimanapun winda berada, winda akan berusaha melakukan yang terbaik dan menjadi kebanggaan Mama dan Papa maupun keluarga. Aamiin
3. Kakak penulis, Wahyu Novryzawati, dan William Martha yang telah memberikan dukungan baik moral maupun materi.
4. Bapak Dicky Hidayat, S.Sn., M.Ds, selaku Ketua Program Desain Komunikasi Visual Universitas Telkom.
5. Yang terhormat Bapak Iman Sumargono, S.Sn., M.Sn selaku dosen pembimbing I, yang selalu memberikan arahan dan masukan kepada penulis, telah menjadi pembimbing terbaik sepanjang masa. Winda

bersyukur telah diberikan kesempatan menjadi anak bimbingan bapak untuk menyerap ilmu yang sangat bermanfaat. Serta Bapak M. Hidayattuloh., S.Sn., M.Sn selaku dosen pembimbing II yang memberikan arahan kepada penulis agar penulis menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.

6. Kepada seluruh jajaran Dosen yang tidak bosan memberikan masukan agar penulis menjadi lebih baik lagi. Terimakasih atas ilmu yang berharganya semoga menjadi pahala dan amal jariyah di kemudian hari. Terimakasih untuk Miss Bani, Bapak Sonson Nurusholih, Bapak Jiwa Utama, Bapak Ilhamsyah, Bapak Gandara Permana, Ibu Ira Wirasari, Ibu Yelly Andriani Barlian sudah menjadi dosen yang memberikan banyak ilmu dan pengalaman.
7. Kepada Ajeng Pangesti, terimakasih telah menjadi sahabat terbaik yang selalu ada saat suka dan duka, yang selalu memberikan motivasi disaat down. Terima kasih udah selalu menjadi penyelamat disaat saat gentingnya winda, dan selalu mau untuk winda repotkan dan sukarela untuk membantu. Terima kasih sudah menjadi buku harian untuk keluh dan kesah selama ini dan disaat panik terimakasih selalu meredakan kepanikan. Si setia yang mau menemani mencari data dan survey lokasi untuk tugas akhir winda, semoga silaturahmi kita terus terjaga, Percayalah winda bahagia mengenal ajeng, sukses dengan impianmu. You the best.
8. Kepada Azura Siti Rahmawati, Terimakasih telah menjadi sahabat terbaik yang selalu ada saat suka dan duka, yang selalu terbuka, yang selalu menjadi alarm tiap pagi hari winda, yang sukarela membangunkan di pagi hari menjadi penyelamat disaat winda bimbingan pagi hari maupun di mata kuliah lainnya. Disaat winda lagi capek ara yang selalu mijitin, pijitan ara sungguh enak ra seriusan. Terimakasih telah menjadi buku harian keluh dan kesah winda, yang setia memberikan semangat dan motivasi saat down. Winda belajar dari ara untuk disiplin akan waktu, percayalah suatu kebahagiaan winda bisa mengenal ara, semoga silaturahmi kita terus terjaga, sukses dengan impianmu. You the best.

9. Kepada Delvy Winda, Mutia Saputri, terimakasih telah menjadi sahabat winda yang selalu mendukung dan memberikan masukan positif untuk semua apapun yang winda lakukan. Terimakasih untuk waktunya selama 3 tahun ini yang no-fake, yang mengajari bersikap apa adanya, dan selalu memberikan dukungan kepada winda untuk menyelesaikan karya tugas akhir ini. Semoga silaturahmi kita terus terjaga, Percayalah winda bahagia mengenal kalian, sukses selalu, see you on top!
10. Kepada Dimas Prakoso Riyadi Shaleh, terimakasih banyak dim yang selalu ada untuk membantu winda selama 3 tahun ini. Terimakasih banyak yang selalu sabar walaupun winda banyak maunya, yang selalu memberi ide-ide kreatif maupun eksekusi untuk kesuksesan tugas akhir ini. Semoga silaturahmi kita terus terjaga, Percayalah winda bahagia mengenal dimas, sukses dengan impianmu. See you on top!
11. Kepada Anjar Mulyana, Terimakasih banyak jar untuk selalu ada di saat butuh dan disaat kepanikan melanda, yang selalu bersikap tenang. Terimakasih selalu menerima keluh dan kesah dan rela membantu disaat winda down. Terimakasih selalu meredakan kepanikan, memotivasi dan selalu bilang “Bisa win, percaya diri aja sama karya sendiri”, terimakasih untuk ide-ide dan mau meluangkan waktunya saat eksekusi tugas akhir winda walaupun anjar juga punya urusan yang sama pentingnya. Terimakasih udah mau winda repotin untuk menjadi DOP, sukses Tugas Akhirnya jar, Semoga silaturahmi kita terus terjaga, Percayalah winda bahagia mengenal anjar, sukses dengan impianmu. See you on top!
12. Kepada kak Robby Nurdiansyah, Hanif Alhusen , Luqman Nul Hakim, Ramadhani Rahman, terimakasih banyak telah menyempatkan waktunya, yang mau direpotkan untuk membantu menyukseskan dan memberi semangat buat winda untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Terimakasih untuk ilmu dan pengalamannya mengenai “anak alam” semoga dikemudian hari kita bisa berpetualang lagi dan jangan lupa “yuk bisa yuk”, Semoga silaturahmi kita terus terjaga, Percayalah winda bahagia mengenal kalian semua, semoga kita sukses dijalan masing-masing. See you on top!

13. Untuk anak bimbingan “Pak Iman Squad” Galuh, Coni, Adel, Zikri, Didit, Dickri. Terima kasih udah berbagi ilmu bersama. Bakalan kangen masa-masa kita bimbingan, nentuin timeline, brainstorming. Banyak suka duka yang kita lalui, semoga kita sukses dijalan masing-masing, see you on top!
14. Kepada teman-teman kelas AD14-E, serta teman-teman Wisuda Agustus yang telah menjadi rekan yang baik untuk berjuang untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
15. Teman-teman lain yang membantu kelancaran tugas akhir ini, Anisa Nur Rusydah, Darawangi Tuhepaly, Alpha, Raffi, Pranata Wibi, Bang Hafidh.

Dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan banyak-banyak terima kasih kepada seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis menyelesaikan pengantar karya tugas akhir ini tepat pada waktunya. Semoga segala kebaikan dibalas oleh Allah SWT dan dilimpahkan rezeki serta dilancarkan segala urusannya. Penulis sangat menyadari bahwa dalam pengerjaan tugas akhir ini terdapat banyak kekurangan, maka dari itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk penulis dan karya lain. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Bandung, 03 Mei 2018

Penulis,
Widya Yuliza Putri